

SGL informiert:

die SGL möchte heute seine Fans über weitere Neuzugänge informieren. Mit Patrick Schwaag (SF/BG Marburg) kehrt ein weiterer „ehemaliger“ Lahnfelser Spieler zur SGL zurück. Patrick hat im letzten Jahr Verbandsligaerfahrung sammeln können und er war in der Zeit von 2012 bis 2020 unser Dreh- und Angelpunkt im Mittelfeld. Er hat einen großen Anteil an der positiven sportlichen Entwicklung der SGL.

Mit Samuel Kwadwo Obeng vom SV Bauerbach, Marco Fendrich vom VfB Wetter und Christoph Niggemann registriert die SG Lahnfels drei weitere Neuzugänge, die wir herzlich willkommen heißen. Alle drei Spieler haben sich in den vergangenen Jahren in ihren jeweiligen Vereinen beachtlich entwickelt. Mit dem Wechsel zur SGL wollen sie nun den nächsten Schritt machen. Auch aus der A-Jugend kommen in diesem Jahr Nachwuchsspieler. Mit Jan Niklas Böker, Cevat Saban und Nils Groß kommen gleich 3 neue Spieler in den Seniorenbereich und bereichern den Spielerpool der Trainer. Das Trainerteam freut sich ganz besonders auf den Neustart mit den vielen Neuzugängen. Wir hoffen im nächsten Bericht einen Ausblick geben zu können wann es endlich wieder weitergehen kann. Bis dahin sollten wir alle zuversichtlich bleiben und vor allem gesund!



Das Bild zeigt oben von links nach rechts, Patrick Schwaag, Samuel Kwadwo Obeng, Marco Fendrich, unten von links nach rechts, Christoph Niggemann, Jan Niklas Böker, Cevat Saban, Nils Groß.